

EEUU retornó a México al exministro de Defensa Salvador Cienfuegos, tras desestimar los cargos de los que se le acusa



Ciudad de México, 19 nov (RHC) El exsecretario mexicano de Defensa durante el Gobierno de Enrique Peña Nieto, Salvador Cienfuegos, arribó a México procedente de la ciudad de Nueva York tras el desistimiento de cargos por narcotráfico y lavado de activos por la Fiscalía General de Estados Unidos.

De acuerdo con un comunicado de la Fiscalía General de México (FGR), Cienfuegos arribó al hangar de esa institución a las 18.40 horas (00.40 GMT) ubicado en el aeropuerto de Toluca, estado de México.

"A las 18:48 horas (00.48 GMT) descendió el general de división en retiro, exsecretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Cepeda, vestido de ropa formal y corbata", señaló la nota.

La Fiscalía mexicana señaló que al descender de la aeronave el exsecretario de Defensa fue acompañado por representantes de la institución de Justicia para practicarle exámenes médicos.

Posteriormente, un agente del Ministerio Público "le notificó formalmente al general Cienfuegos de la existencia de una investigación en la que él se encuentra involucrado", dicha carpeta fue iniciada por la FGR, con la información que se recibió del Departamento de Justicia de los Estados Unidos".

La jueza Carol Amon, de la corte del distrito este de Nueva York, en Brooklyn, desestimó este miércoles la acusación contra Cienfuegos a petición del Gobierno de EEUU, que menos de 24 horas antes de la vista judicial anunció que había llegado a un acuerdo con México para que fueran ellos los que investigaran al general y, en caso necesario, presentar cargos.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/240116-eeuu-retorno-a-mexico-al-exministro-de-defensa-salvador-cienfuegos-tras-desestimar-los-cargos-de-los-que-se-le-acusa>



Radio Habana Cuba